



# Pressemitteilung

Kommunaler Landesverband kreisangehöriger Städte und Gemeinden

24.04.2024

Zentralstelle  
Telefon +49 711/22572-34  
zentralstelle@gemeindetag-bw.de

## **Zumeldung zur Pressemitteilung des Ministeriums für Landesentwicklung und Wohnen „Das Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen bewilligt rund 235 Millionen Euro für 302 städtebauliche Gesamt- und Einzelmaßnahmen – allein in den 51 neu hinzu gekommenen Sanierungsgebieten sollen rund 2200 Wohnungen entstehen“**

Zur Förderung der städtebaulichen Erneuerungsmaßnahmen des Ministeriums für Landesentwicklung und Wohnen erklärt der Präsident des Gemeindetags, Steffen Jäger:

„Die Städtebauförderung ist eines der wichtigsten Strukturförderprogramme für die Städte und Gemeinden. Die Programmatscheidung 2024 zeigt, welchen Kraftakt die Kommunen mit ihren Maßnahmen im Bereich der Innenentwicklung stemmen, um notwendigen Wohnraum zu schaffen, Innenstädte und Ortskerne zu beleben und gleichzeitig Investitionen in den Klimaschutz zu tätigen.

Damit das ‚beste Pferd im Stall‘ auch künftig kräftig ziehen kann, darf es – um im Bild zu bleiben, auch weiterhin nicht zu viel Zaumzeug geben. Beinfreiheit und Gestaltungsfreiheit für die Kommunen vor Ort muss daher die Leitlinie sein. Nur so kann auch ein noch so gutes Pferd auf Dauer den schweren Karren ziehen. Ebenso muss uns klar sein: Zur Linderung des in Baden-Württemberg flächendeckend bestehenden Wohnraummangels kann die Städtebauförderung nur einen Teil der Lösung leisten.“